

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Sicherheit für Fahrradfahrer und Fußgänger: Leitplanke Herbert-Wehner-Straße

Sehr geehrter Herr Richrath,

wir bitten Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien zu setzen:

Die Stadt Leverkusen setzt sich beim zuständigen Straßenbaulastträger dafür ein, dass schnellstmöglich eine Leitplanke zum Fahrrad/Fußweg entlang der Herbert-Wehner-Straße errichtet wird (Abschnitt zwischen Bergische Landstraße und Oulustraße)

Begründung:

1. Der kombinierte Fahrrad/Fußweg ist nur ca. 120 cm von der Fahrbahn entfernt (siehe Bild unten); die Fahrbahn ist zweispurig, Höchstgeschwindigkeit 50 km/h, die jedoch oft auch überschritten wird. Ein geringer Fahrfehler kann verheerende Folgen für Fußgänger/innen oder Fahrradfahrer/innen haben; die nicht vorhandene, bauliche Trennung zur Straße ist nicht akzeptabel und gefährlich
2. Der kombinierte Fahrrad/Fußweg, der an sich schon viel zu eng ist (d.h. nicht den Anforderungen an Radwege entspricht), wird auch von vielen Schüler/innen benutzt
3. Die Herbert-Wehner-Straße ist werktags sehr stark befahren; sie wird zeitweise erheblich von LKW's genutzt, insbesondere bei Störungen auf der Autobahn – und 120 cm entfernt: Schulkinder

Mit freundlichen Grüßen



Tim Feister
(CDU-Ratsherr)



Frank Schönberger
(CDU-Ratsherr)

gez.

Michael Mager
(CDU AK Mobilität)



Foto: Michael Mager; Herbert-Wehner-Straße, Aufnahme am Sonntag, 21.01.2024